Medio	El Mercurio		
To also	12.05.2012		
Fecha	13-05-2012		
	1001		
Mención	42% de profesores recién titulados no trabaja en		
	colegios. Sólo un 7,37% de los titulados de la		
	UAH trabajan en el sector municipal.		

Estudio realizado por el Mineduc con egresados entre 2007 y 2010:

42% de los profesores recién titulados no trabaja en colegios

Ex alumnos de las universidades del Bío-Bío y Concepción tienen mejores resultados en la Evaluación Docente.

ALEJANDRA MUÑOZ C.

Entre los años 2007 y 2010 se titularon en universidades e institutos profesionales poco más de 56 mil profesores. En 2011, sólo 33 mil de ellos figuraban trabajando en los distintos colegios del país. Ello implica que 23.706 docentes, el 42% del total, estaba fuera del sistema escolar.

Éstos son algunos de los datos consignados en el estudio "Calidad en el Aula", realizado por el Centro de Estudios del Ministe-

rio de Educación (Mineduc) y que apuntaba a saber cómo les iba a los egresados de los distintos planteles en la Evaluación Docente.

El porcentaje de quienes sí están trabajando en el sistema escolar varía según el tipo de insti-

tución del que egresaron: mientras el 61% de los titulados de universidades del Consejo de Rectores está en el sistema, en el caso de los planteles privados la cifra llega al 55%.

El jefe de Educación Superior del Mineduc, Juan José Ugarte, dice que estas cifras demuestran que si se ponen más exigencias para ingresar a carreras de educación y ello reduce a los postulantes, no habría problemas a nivel escolar. "Lo que nosotros estamos intentando es atraer a los mejores estudiantes hacia los mejores programas, y si eso significa que disminuye la matrícula de primer año, se ve que el sistema es perfectamente capaz de soportarlo", afirmó la autoridad.

Entre quienes sí estaban registrados en la planta de algún colegio, la mayoría se concentra en los particulares subvencionados (62%) y sólo el 33% de ellos trabaja en escuelas y liceos municipales. La proporción de egresados que trabajan en colegios de esta dependencia varía en forma considerable de un plantel a otro. Por ejemplo, casi el 69% de los titulados de la U. Bolivariana—donde la mitad de quienes rindieron la última prueba Inicia obtuvo nivel insuficiente en conocimientos disciplinarios— está en el sector municipal.

Como contrapartida, sólo el 6,91% de los titulados de la U. Católica entre 2007 y 2010 estaba en 2011 en recintos públicos.

En este sentido, Ugarte explicó que le interesa atraer a los mejores a los colegios más vulnerables y, por ello, los

beneficiarios de la beca Vocación de Profesor deberán trabajar al menos dos años en colegios financiados por el Estado. En los nuevos convenios de desempeño para mejorar las pedagogías, además, se pedirá a las facultades que creen "campos educativos" con colegios de todo tipo para que sean visitados por sus estudiantes.



Titulados trabajando en el sector municipal

Instituciones con más % de titulados trabajando en el sector municipal					
AFP	Total titulados	Total trabajando	Total en municipal	Porcentaje	
U. Bolivariana	311	176	121	68,75	
U. de Aconcagua	299	184	106	57,61	
U. de Magallanes	355	212	122	57,55	
U. la República	350	235	128	54,47	
U. Tec. Metrop.	796	530	287	54,15	

AFP	Total titulados	Total trabajando	Total en municipal	Porcentaje
I. P. Los Leones	303	44	3	6,82
U. Católica	1011	564	39	6,91
U. Alberto Hurtado	251	95	7	7,37
U. Finis Terrae	259	116	9	7,76
U. Diego Portales	233	117	21	17,95

Fuente Mineduc EL MERCURIO

CHARLAS

CHARLAS
El ministro de
Educación, Harald
Beyer, inició ayer una
serie de charlas para
explicar en terreno el
nuevo sistema de
financiamiento
estudiantil.